公民館報

7

No.

令和4年6月22日 since 1948

発行 飯田市鼎公民館 編集 鼎公民館広報委員会 TEL.0265-22-1284

鼎中ジュニアボランティア発進! 一成人式に協力

受付スタッフとして成人を迎える中学生たち

学生の自己肯定感を醸成 行事に中学生がボランテ 交流を深めることで、中 ィア参加し地域の人達と 鼎まちづくり委員会と 自己肯定感を醸成 盛 地域 登 るための仕組みです。生 主体的、自主的に参加す 年赤十字委員会)活動と 度4月に設置しました。 アステーション」を今年 学校ジュニアボランティ して、地域活動に生徒が 中学校のJRC (青少

鼎中学校が連携し、

鼎公民館長 小西

中学生の

することと地域で生徒を

育むことを目的に

スタッフで参加しました。 年度成人式に10人が運営 に参加します。 5月4日開催の令和2

事業をJRCが生徒に周 テーションに届け出ます。 事前にまちづくり委員会 徒が関われる地域事業を 知し参加者を募り、 (各区や各委員会)からス

りまつりが開催され、 る中、七年に一度のお 感染拡大が連日話題に上 が東鼎獅子舞も初めて 3月、 オミクロン株

施の判断が「活動自粛 また、翌日は晴天に恵まれ多く 否両論がありましたが、この実 コロナ禍での実施については賛 の観客でにぎわったようです。 意気を見せることができました。 たが、最後まで予定を全うし心 Withコロナ」への意識 あいにくの雨で寒い一日で 加しました。 から

楽しみにしている方も多いと感 事はほとんど中止になってしま ました。閉塞感の漂うこの時期 じました。 だからこそ、こういった集いを たところ多くの参加をいただき いましたが、分館主催でワンデ この2年余り、鼎公民館の 研修旅行等を計画

います。

換のきっかけになったように思

ればと思います。(東鼎・TO) きるのか、みんなで考えてい の機会と捉え、中止ありきでは なく、どうしたら安全に実施 この状況を公民館事業見直 タンス。

仕方ないことで

なったソーシャルディス

為に心の距離も広がって 排除しそれを重んじたが はありますが、リスクを

域課題に取り組む本館 担う小中高児童生徒が地

力をお願いいたします。

えと分館報の取材にご協

ナ感染症対策、

次世代を

りに努めます。

館報かな

時代に相応しい紙面づく

すく読みやすい、

ネット

公民館活動と新型コロ

ます。

コロナ禍で常識と

.性の違いを感じており

以

前に比べ各分館

0

がら新型コロナは猛威を

始まりました。

しかしな

切石は気持ちを上げて

振るい、

飯田の感染者も

後を絶ちません。2年の

ウィズコロナい

公民館活動

分館主事会長 米 山

和

彦

·Ši あ い ح !



分館長会長 厚 司

うぞ宜しくお願いします。 きながらの進行です。ど ところにご指摘をいただ 杯の私ですので、至らない を一つずつこなすのが精 ŋ 目となり大役を仰せつか 活動します。分館長3年 の間地域の活性化に協力 開放するのにも、 できる公民館を目指して た気持ちを以前のように 間に閉じこもってしまっ 、ましたが、できること が必要と思います。 長い時 そ

せて、

獅子舞のおはやし

爽やかな4月の風に乗

が聞こえてくる。

今年度

ませんか。 役員の皆さんがリーダー 当たり前であっても、 しての公民館を取り戻し シップを発揮し拠り所と 11 民 ウィズコロナ時代、リモ 断をされていませんか。 相手を慮る故のことなの しまったのでしょうか。 7館活動はそうはいかな のが実情です。 トで非対面・非接触が 最後の一押しを鈍ら 全てに遠慮がちな判 今こそ 公

公民館活動の今を

広報委員長

井

勝

司

りました。より親しみや

が増員され4名体制にな

皆様による 文化事業

借りしながら感染対策等

皆様のお知恵をお



世話様になります。コロ 本年より委員長としてお て副委員長を仰せつかり、 昨年より本館委嘱に 文化委員長 真司





マニュア: ル



染症が終息しない中、 んど行うことができませ んでした。 新型コロナウイルス感 体育事業はほと 今年度も、 約

直 化 登 す。 進めていきたいと思 少しでも開催できるよう 随時協議し、

制のマニュアル化を進め お願いいたします。 ていく予定です。 また、 引継ぎが困難である 各種事業の運営体 大会等が行われ

戒レベルに注視しながら 体育事業が

林副文 委化 員 篤長 史

広報委員

藤

善



広報委員 牧野智恵子

学

ナ禍における文化事業に

一 住藤満美香 一 生 一 文化



りますので、

ご理解とご

事業を目指し尽力して参 副委員長と共に有意義な れますよう佐藤・林の両 気溢れる交流・親睦が図 の安全を考慮しつつ、

協力を賜りますようお願

申しあげます。

吉副分 川長主 Ш 事会 伸 二



美 彦



倉 知 会 知 美 会





田副広 安報 中員



渡 部 益 利



本館委嘱委員

副会長、

副委員

長

堀 委育 本長 正

- ●ふるさと再発見 ワンデーマーチ

- ●第35回鼎地区縦断駅伝大会

- ●第35回鼎公民館長杯
- ●飯田市公民館大会

- 5月3日(火·祝)(中止)
- 5月4日(水·祝)
- 6月5日(日)(中止)

- 5年1月8日(日)
- 5年2月5日(日)
- 5年2月19日(日)

加傾向の分館活動を取材 へ。本館委嘱の広報委員 野外活動 が増

新規事業、

- ●鼎地区体育祭(ペタンク大会)
- ●いいだ人形劇フェスタ2022
- ニュースポーツ講習会
- ●鼎地区女性バレーボール大会
- ●小中PTA公民館合同講演会
- ●令和4年度鼎地区成人式
 - 冬季スポーツ大会

- 9月25日(日)
- 11月5日(土)~6日(日)

- ●令和2年度鼎地区成人式

- ●ふるさと鼎ふれあい広場·文化祭

- 8月4日(木)~7日(日)
- 8月19日(金)
- 9月11日(日)
- 11月11日(金)

小林買]]宏简显下 M



鼎の地に生を受けてから81年間、鼎を離れたことがな いという生粋の「かなえびと」の小林さんにお話を伺い ました。

昭和49年「第1回信州青年希望の船」に乗船されたの をきっかけに色々な経験をされたそうです。主な役職等 をお聞きしてみると、丸西産業㈱役員、鼎壮年団長、下山 分館長、鼎公民館運営審議会委員長、下山獅子舞保存会 長、鼎獅子台湾公演団長、全国獅子舞フェスティバル事務 局長、下山区長、"華齢なる音楽祭"事務局長、宝暦庵奉賛 会会長、飯田地区保護司会会長、鼎中学校同窓会長、峰寿

会会長と実に多彩です。

その81年の人生の中で印 象に残ることをお聞きする と、区長時代の下山区民会

館建設、SBCラジオでパーソナリティを務めたこと、随 想集「ボタンのかけちがい」の出版、そして平成27年、保 護司の活動で勲章「瑞宝単光章」を受章し皇居で奥さん 共々平成天皇に拝謁を賜ったことをあげられました。

このように多くのことを経験された小林さんにその原 動力は何かとお聞きすると、「何事にも興味を持ち1%の 可能性でも挑戦してみることかな」と話されました。1% の可能性と言えばPTA役員時代、徳島池田高校の故蔦文 也監督を鼎に招聘し、講演会を実現したこともあったそ

今はマレットゴルフに興じていると笑う小林さん、ま だまだお元気でこれからもご活躍いただきたいと思い ます。

(取材 山田 力)

ઇઝિઝિજિલ્લ No.47

松生翔優さん(上山・小3) 野田月乃さん(名古熊・小4)

佳作10点·応募総数41点



大賞 佐藤真心なん (下山・中3)



ない 公民館に集まりたいも ロナ禍が終息して笑顔で を投げかけてくれます。 はいろんな意味で疑問! て縮小するなど試行錯誤 しております。 いただす良い機会では 公民館活動とは何かを 公民館事業が中止 または安全に配慮し でしょうか。 コロナ禍 早くコ や延

5 年 生 止でし 0) ばらくの間、 時、

活躍できる機会が与え 出られるようになり、

れてうれしいです。

校3年の夏から入っ 、ます。 ・トボー 僕は飯 ナウイルスのまん延 ル教室に小学 田 ミニバスケ 新型コ

ました。

最近、

やっと試合に

いと思ってやる気が出やっぱり上手くなりた と声を掛けてくれて、 友達が「がんばれ!」 練習ができませんでし、体育館が使えなくなり、 いと思ってやる気が た。僕はやる気をなく してしまいましたが、

バスケがし 屻 石 代 田 也 さん

 $\widehat{6}$

年 生

No.121

令和2年度 と中止を憩り趣

コロナ禍で昨年度中止となった令和2年度鼎地区 成人式が令和4年5月4日に鼎公民館で行われまし た。対象者は176名で、出席者は56名でした。

感染症対策を徹底し、飲食を伴わない交流会を 実行委員が企画し、恩師の方も交え久々の再会を 楽しみました。





込んで取り組みました。 最後までやりきると意気 長としての責任を感じ、 動している内に実行委員

実行委員 金 田

関

0

めてきました。コロナウ として当日まで準備を准 イルスの影響により延期 私は成人式の実行委員

を持ち夢や目標に向

て頑張っていきたいです。

りがとうございました。 思っています。本当にあ 係者の方々のおかげだと 方々、実行委員の皆、 地域の方々や公民館

これからも鼎で生まれ

たことに感謝と誇り

が実行委員のみんなと活 きましたが、新型コロナ しまっていました。です 最近までかなり下がって るごとに延期だ中止だと ウイルスのおかげで事あ て長きにわたり活動して られてとても嬉しかった でき、そして成功に収め 成人式実行委員長とし 約2年越しに成人式が モチベーションは がとうございました。 より感謝致します。

皆に感謝の成人式

とても嬉しかったです。 ました。 協力してくれた人達に心 いただいた方達、その他 司会の方やサポートして 事に終えることができて やりきることができまし 面もありましたが何とか などの声も頂きましてそ 話が弾みました。それと 合い成人式を最後まで無 応しなければならない場 ーもあり、アドリブで対 の期待に応えたいと思い しい面々がかなりいて、 た。全員が全員で協力し 実行委員長頑張れよ」 交流会ではイレギュラ 成人式当日では、

とができました。これも ました。私自身もとても 当に嬉しい気持ちになり 迎えることができました。 きたおかげで無事当日を 締め直し、準備を行って 況になり私達も気を引き 成人式ができるという状 ても悔しい思いもありま り、実行委員としてもと や中止といったこともあ 充実した時間を過ごすこ 言葉をたくさん聞けて本 人らからのありがとうの した。ですが、自分達 成人式終了後には、 友



実行委員長頑張

実行委員長

直 大